Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 10 Piéces
Superficie 225 m2
Référence 1194
Prix 699 000 €

Feissons-sur-Salins
Maison a vendre (7/3350)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Proche 3 vallées. Manifique vue Dégagé sur les 3 vallées pour ce beau chalet situé
a environ 15 minutes de bozel et environ 30 minutes des pistes de skis de
courchevel. Construit sur un terrain d'environ 1000m2 a la fin des années 1980,
mais recemment renové, le bien offre une surface habitables d'environ 205 m2
ainsi que 3 garages, de nombreuses terrasses/balcons et un beau jardin. Composé
au rez-de-chaussé : d'une entré avec coin chaufferie, 3 garages, 2 caves et un
appartement f2 cabine indépendant; au premier étage : une belle piece a vivre avec

cuisine ouverte sur un large séjour ouvrant ...

3 Valleys ski area. This beautiful 7-bedroom chalet offers stunning views across the
3 Valleys and is situated less than 15 minutes' drive from Bozel and 30 minutes'
from Courchevel. Built in 1988 on a large plot of land (approx 1000m2), this
well-built property enjoys a South-West aspect and a total habitable surface area of
approximately 225 m2 to include 2 separate apartments. There are 3 garages, 2
cellars and a separate 2-bedroom apartment on the ground floor and on the upper
3 levels of the chalet a second 2-bedroom apartment as well as the main chalet.

This property will suit a first ...

AGENCE RMP IMMOBILIER
5 rue Emile Machet - 73350 BOZEL
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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